

Promotores de juicio a ex presidentes quieren saber cómo será la consulta

Realizarán campaña para apoyar el referéndum en agosto

ALONSO URRUTIA

Promotores del juicio contra los ex presidentes de la República acudieron al Instituto Nacional Electoral (INE) para entregar un oficio en el que solicitan información sobre los avances en la organización de ese ejercicio, que deberá efectuarse el próximo 1º de agosto.

Luego de entregar el documento en la oficialía de partes del organismo, anunciaron que a partir del 1º de marzo empezarán una campaña para juzgar a los ex mandatarios.

En un comunicado emitido posteriormente, indicaron que pidie-

ron al INE detalles de la forma en la que se efectuará la consulta, pues desconocen si se organizará de la misma manera que las elecciones del 6 de junio. También solicitaron información sobre si se instalarán las mismas casillas o cuál será el modelo para esta consulta popular que, aseguraron, fue apoyada por 2.2 millones de personas que firmaron la petición.

Los activistas expresaron su inconformidad con la pregunta que finalmente se efectuará, ya que no es la que sugirieron los firmantes en su petición de consulta ni la que desde la Presidencia de la República se propuso, sino una genérica sobre enjuiciar a actores políticos del pasado. Sin embargo, anticipa-

ron que harán campaña en favor de procesar a ex presidentes.

Eventos similares se realizaron en cada una de las juntas locales del INE en los estados.

